

# BROADCAST

## Babinsa Koramil 0811/06 Plumpang Tuban Berikan Latihan PBB dan Wawasan Kebangsaan

Basory Wijaya - [TUBAN.BROADCAST.CO.ID](http://TUBAN.BROADCAST.CO.ID)

Jan 29, 2023 - 07:45



TUBAN, – Menjadikan Siswa-siswi yang disiplin dan terampil Baris-Berbaris, Babinsa Koramil 0811/06 Plumpang Kodim 0811/Tuban Serda Ngatmono dan Koptu Arifin memberikan materi Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada Siswa-siswi MTs Miftakhul Ulum di Desa Magersari Kecamatan Plumpang Kabupaten Tuban , Sabtu (28/01/2023).



Serda Ngatmono menyampaikan, bahwa latihan ini melatih secara teori dulu lalu praktek PBB, dan disiplin derap langkah yang tegas dan kompak akan sangat mempengaruhi jiwa dan semangat para siswa-siswi, ada banyak materi PBB yang diberikan mulai dari gerakan ditempat, gerakan terbatas dan gerakan berpindah tempat.



” ini membentuk karakter para siswa-siswi agar lebih disiplin dan memupuk jiwa Nasionalisme sekaligus untuk membina para siswa-siswi agar terampil dalam melaksanakan kegiatan Baris-Berbaris”,ucap Babinsa.



Ditambahkannya, terlihat para siswa-siswi begitu antusias dalam menerima materi yang diberikan oleh Babinsa, karena memang Babinsa menyampaikan materi secara simpel dan mudah diterima oleh siswa-siswi yang memang selama Pandemi Covid-19 ini mereka buta masalah Baris-Berbaris.

“Pelatihan ini tidaklah cukup dengan hanya dengan belajar Baris-Berbaris saja, karena tujuan pelatihan siswa-siswi adalah untuk menciptakan kader terampil dan pintar serta mengenal bangsanya sehingga pada akhirnya terbentuklah generasi bangsa yang kuat, baik secara fisik maupun mental” ucap Serda Ngatmono.

Kepala Sekolah MTs Miftakul Ulum , Bpk. KH. Masruh menyampaikan , saya selaku Kepala sekolah meminta kerjasama dengan Babinsa untuk terus dipertahankan, sehingga nantinya para peserta didik memiliki sikap serta mental yang baik dan kuat untuk menunjang masa depan mereka di kemudian hari.

“Terima kasih Babinsa yang sudah hadir untuk memberikan materi PBB dan Wawasan Kebangsaan kepada para siswa-siswi kami. ”Tutupnya. (Faro)